

練馬区立谷原中学校 令和4年度 第1学年 学年だより
かけはし No.29

～正々堂々とした人に～

第1学年主任
松尾 康平

サッカーワールドカップ日本戦も、この記事が読まれるころには結果が出ていることでしょう。結果がどうなるうとも、日本代表の皆さんには胸を張って戦ってほしいと思っています。

サッカーの試合では「シミュレーション（ふり、見せかける）」やポルトガル語で「マリーシア（ずる賢さ）」と呼ばれる行為を見かけることがあります。例えば、相手から反則をもらおうとわざと倒れて、ケガをしたふりをして時間を稼ぐなどといった行為です。私はサッカーを観るのは好きですが、このシーンを見るのは個人的にはとても嫌です。「審判に見られていなければ、ばれなければずるをしてもよい」という戦い方を応援したくありません。正々堂々とした試合を観たいのです。結果は大事ですが、それが全てではなく、戦い方が大切なのです。他人にも自分にも胸を張れる行動をしてほしいです。皆さんはそのことに対してどのように思いますか。

学校は、授業の中で小テストを行うことがあります。先日、先にテストをしたクラスの人が、次のクラスの人に出题内容を伝える行為がありました。複数の教科で行われていたようで、残念でなりません。テストですから結果は大事です。結果にこだわることは否定しません。しかし、「ずる」をした姿を、誰も見ていませんでしたか？いいえ、自分自身が見ていたはずで、その時自分の心にうしろめたさはありませんでしたか？きっと内心ドキドキしていたにちがひありません。皆さんの成長を後押ししたい私たちは、この状況を見過ごすことはできません。

今回の学年だよりを通してみなさんに考えてもらいたいことがあります。あなたが当事者だったらどのような行動をとりますか？問題を伝えた側、聞いた側になって考えてみてください。どのような行動をとることが正しかったのでしょうか。ご家庭でも話題にさせていただき、一緒に考えていただけると幸いです。

今後も定期テストや小テストは実施していく予定です。結果にもこだわって学習してほしいです。しかし、「楽をして結果を求めよう」と思う心を克服してください。そして誰に対しても自分に対しても胸を張れる、正々堂々とした行動ができる人になりましょう。私たちは応援しています。

■来週からの教育相談（三者面談）について■

来週12月5日（月）～9日（金）の期間で教育相談（三者面談）が始まります。

自分の面談日時を再度確認しておいてください。

当日は、2人目までの生徒（14時20分開始の順番まで）は学校で待機できます。

待機場所は調理室を予定しています。それ以外の生徒は再登校して開始時刻5分前までに到着するようにお願いします。※部活動に関しては、顧問の先生に確認してください



■英語期末考査直しテストのお知らせ■

12月5日（月）1時間目の学活の時間で実施します。

内容は期末テストの直しをやります。

また、12月8日（木）に英単語テストもあります。準備して臨んでください。

■学年学校行事を終えて■生徒作文を紹介します！

『講演会を終えて』

1年A組 堤 陽愛莉

私は、大崎選手の「楽しいより辛い方が多い」という言葉が心に残りました。私は、今勉強に追われていて、テスト前は大好きなサッカーの自主練習ができていません。テスト前でなくても自主練習をしていない日何日かあります。自主練習はボールを使うのではなく、走り込みをしようと思いました。大崎選手のように朝に走り、3日走って1日休むというパターンでやっていこうと思いました。今の自分は楽しいことを優先させてしまいます。普段の練習を今以上に全力で取り組みれば辛いことが多くなるかもしれません。しかし、それは夢への「第一歩」として何事にも全力で楽しく取り組みたいと思いました。また、私はサッカーで大崎選手と同じように1日1日で目標を決めて取り組んでいます。目標達成することがあまりできていません。目標を1つにするなど自分なりに工夫してみようと話を聞いて思いました。これからも大好きなサッカーと学校生活含めて全力で頑張っていきます。

■当面の予定■

日付	主な予定	給食
12月5日(月)	③・④カット ①学（英語テスト）④総合	○
6日(火)	⑤・⑥カット	○
7日(水)	②カット ④道徳	○
8日(木)	④・⑥カット 英単語テスト	○
9日(金)	①・⑥カット	○
10日(土)	授業参観～子供を笑顔にするプロジェクト～	×

